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Ich kann mich nur immer und immer wiederholen: eine Einigung auf Basis der AIC als
Gesamtkarte ist nicht erreichbar, egal wie lange man über die dafür vorgetragenen Gründe,
Argumente und Gegenargumente lamentiert, es ändert nichts an dieser Tatsache.

Die AIC beruht durchaus auf sinn- und wertvollen Innovationen, besser ist es also, etwas für alle
Seiten akzeptables Neues zu schaffen, in welches die Fortschritte der AIC gegenüber OIK und
GF einfließen.
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